La judoca española, de fe evangélica, cayó esta tarde en cuartos de final ante la británica Gemma Howell, a quien ya había vencido en 2017



Maria Bernabéu, con judogui azul, en su combate con Matic

(TEL AVIV, 27/04/2018) No pudo ser. Una vez más a la doble medallista mundialista se le resiste el podio europeo. **María Bernabéu se quedó sin la medalla de bronce del Campeonato de Europa de Tel-Aviv**□ en -70 kilos. Tras caer en cuartos, se vio condenada a la repesca, como ya le sucediera en los Juegos Olímpicos y en el último Mundial. Al igual que le pasó en Río (fue quinta)

, no pudo ganar el último combate en el que el bronce estaba en juego.

Sel midió a la británica Gemma Howell en el combate definitivo. Bernabéu, a la que se le resiste la medalla en el Europeo (fue quinta en 2014 y séptima en 2016 y 2012), salió en busca de la victoria desde el inicio. En una esquina, Carlos Montero, su entrenador, le daba las órdenes precisas.

Bernabéu había ganado a Howell en una ocasión (por wa-azari) cuando se enfrentaron por primera vez en el Gran Prix de Cancún en 2017. En esta ocasión la británica, con un gran solvencia en el trabajo de suelo, aprovechó el momento preciso para marca un ippon, llevarse el combate y el bronce. El oro fue para la holandesa Kim Polling.

Bernabéu, doble medallista mundial, plata en 2015 y bronce en 2017, arrancó su participación en el Europeo en segunda ronda

ante la polaca Daria Ogorzelec

, ganadora del duelo inicial ante Szabina Gercsak.

Bernabéu

no dio opción a su rival.

Dominó el combate desde el inicio

. Un wa-azari la puso en ventaja y luego logró un ippon tras inmovilizar a Ogorzelec.

Bernabéu cayó cuartos de final ante la croata Barbara Matic, cuarta del ranking mundial y segunda europea, por un ippon tras acumular tres penalizaciones. En la repesca, salió decidida a no conceder la más mínima oportunidad a su rival Anka Pogacnik

. Bernabéu llevó el peso del combate y se lo adjudicó por un ippon tras acumular tres penalizaciones la eslovena.

REGRESO TRAS LAS LESIONES

María Bernabéu afrontó esta temporada tras haber pasado por el quirófano en octubre de 2017 . Con el menisco roto de la rodilla acudió al Mundial de

izquierda Budapest un mes antes. Fue bronce.

Los médicos le aseguraron que podía aguantar la temporada sin operarse cuando se dañó la articulación en marzo durante una concentración en Japón.

Estuvo dos meses de baja. Luego, un esquince cervical la dejó fuera del tatami en el inicio de temporada. Afrontó, como es habitual cada temporada, un período de preparación en Japón. Su primera competición este curso fue en el Grand Prix de Turquía (6 de abril). Acabó séptima, pero con buenas sensaciones de cara al Europeo.
MARÍA BERNABÉU, UNA MUJER DE FE
La judoca de Salamanca, de origen ecuatoguineano, fue protagonista de un reportaje en el programa Buenas Noticias TV hace un año, donde habló de su fe en Jesucristo y su afición a la lectura de la Biblia .
Fuente: Marca.com / Andrés García / Editado por Actualidad Evangélica
Noticia relacionada:
. CON LA BIBLIA AL TATAMI / María Bernabéu lidera el equipo español en el Europeo de Judo (24/04/2018)